

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat, hidayah, dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul " Perancangan Tata Letak Produk Di Supermarket Dengan Menerapkan *Association Rule Mining* Menggunakan Algoritma Apriori Untuk Meningkatkan Impulse Buying (Studi Kasus: Supermarket XYZ)" Penulisan skripsi ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Teknik pada Program Studi Teknik Logistik Universitas Telkom.

Penyusunan skripsi ini tidak akan mungkin terwujud tanpa dukungan, bimbingan, serta dorongan dari berbagai pihak yang senantiasa memberikan arahan dan motivasi kepada penulis. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang tulus dan sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Erlangga Bayu Setyawan S.T., M.T., ESLog selaku pembimbing pertama saya, yang telah memberikan bimbingan, nasihat, serta saran yang sangat berharga dalam proses penulisan skripsi ini. Keahlian dan kesabaran Bapak menjadi inspirasi bagi penulis dalam menggali dan menyajikan informasi yang mendalam.
2. Bapak Seto Sumargo, S.T., M.T. selaku pembimbing kedua saya, yang telah memberikan masukan-masukan berharga dalam pengembangan ide dan konsep skripsi ini. Kontribusi Bapak sangat membantu penulis dalam merumuskan argumen dan analisis yang kuat.
3. Keluarga tercinta, orangtua, dan saudara-saudari, atas doa, dukungan moral, serta cinta yang selalu diberikan kepada penulis sepanjang perjalanan ini. Semua pengorbanan dan kasih sayang kalian menjadi pendorong penulis untuk tetap fokus dan berusaha maksimal.
4. Teman-teman seperjuangan di kampus, yang telah memberikan semangat, inspirasi, dan kerja sama dalam menghadapi segala tantangan akademis. Bersama-sama, kita telah melewati perjalanan yang penuh makna ini dengan penuh suka cita.
5. Semua pihak yang telah memberikan masukan, data, serta informasi yang mendukung penulisan skripsi ini, baik secara langsung maupun tidak

langsung. Kontribusi dari berbagai sumber sangat berarti bagi keberhasilan penulisan ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis menerima dengan tangan terbuka segala kritik dan saran membangun untuk penyempurnaan dan pengembangan skripsi ini di masa yang akan datang.

Sekian kata pengantar ini penulis sampaikan. Terima kasih atas perhatian dan doa yang diberikan. Semoga Allah SWT senantiasa meridhai segala usaha kita. Amin.

Bandung, 18 September 2023

Penulis